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 令和７年第１回忠岡町議会定例会における一般質問について 

                     本会議２日目 令和７年３月６日（木）

       

 

１ 質 問 者                            今奈良 幸子 議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

誰もが役割を持

てる地域共生社

会の実現に向け

て 

 

 

 

 

 

学校教育が充実

したまちづくり

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

切れ目のない子

育て支援が充実

したまちづくり

について 

 

～施政方針より～ 

地域住民が抱える複雑化・複合化した「狭間のニー

ズ」への対応を行っていくための、包括的な支援体制

の整備を目的に市町村の任意事業として創設された重

層的支援体制整備事業がある。それは、「包括的相談支

援事業」「参加支援事業」「地域づくり事業」「アウトリ

ーチ等を通じた継続的支援事業」「多機関協働事業」を

一体的に実施する事業である。これらの事業への取り

組みついて本町の考えを述べよ。 

 

問１）2025年大阪・関西万博子ども招待事業におい  

て、大阪府・忠岡町から入場券が配付される。

この事業において、行政として小学校・中学校

とはどのように連携していくのか。 

問２）生徒指導の充実について、さまざまな課題の未

然防止、早期発見、早期解決を支援するために

毎年 SSWや SCを配置している。小学校は 2020

年度、中学校は 2021年度から現代的課題への対

応として、心の健康や精神疾患に関する内容の

充実が図られ、MHL(メンタルヘルスリテラシー)

教育から開始している。本町の現状と方向性は

いかに。 

問３）英語教育について検定受験料補助事業や英語を

ツールとした体験機会を提供するとあるが、具

体的な施策は何があるのか。 

 

問１）より一層の保育体制の確保・子育て支援の充実

のために努めていくとあるが、「忠岡町保育士応

援給付金」給付の効果も含めて問う。 

問２）産前産後事業についての状況はどのようになっ

ているのか？また、子どもと関わる仕事に従事

 

担当部長 
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愛着がもてるま

ちづくり・災害

に強いまちづく

り 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

誰もが暮らしや

すいまちづく

り・健康づくり

を推進するまち

づくり・安全に

暮らせるまちづ

くり 

 

するためには、子育て支援員研修・居宅訪問型

保育研修の修了が望ましい状況の中、本町とし

て開催の必要性を感じるがいかがか。 

問３）令和６年８月１日より WEB版でのサービスが開

始した子育て支援アプリ「ただおか子育てナ

ビ」の運営の現状と今後の方向性はどのように

なっているのか。 

 

問１）日常的に助け合い、ささえあうことができるコ

ミュニティの形成が重要であり、自治振興協議

会との連携を図るとある。町民と協働のまちづ

くりを行う上での具体的な課題・取り組みは何

か。 

問２）災害時において、役場の防災、保健、福祉の各

担当課、忠岡町社会福祉協議会等との連携を図

り、支援体制確立についての取り組みを進めて

いくとある。 

 住民サービスの提供だけでは人は育たない、出番・

役割をつくること・機会の提供が必要になってくる観

点から、災害時の対応について問う。 

 

問１）歯科健診を実施し、ライフコースに沿った歯と

口の健康づくりを支えると今回の施政方針に挙

げられている。また、若い世代の健康意識の向

上を図るとのことだが、具体的な町民の健康の

保持・増進の取り組みを述べよ。 

問２）消費者(町民)が安全で安心して豊かな生活を営

むことができる社会を実現するため、今後も消

費生活専門相談員に相談を行うとあるが、高齢

者等を狙った犯罪に対する取り組みについて問

う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

２ 質 問 者                            二家本 英生 議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

万博招待事業に

ついて 

 

 

４月１３日から大阪・関西万博が開催される。大阪府

の招待事業である学校単位での招待について、大阪府内

でも見合わせる自治体や学校も出てきた。下見も出来な

い状況の中、学校現場の負担を考えれば、参加しない事

町  長 

又は 

副 町 長 

又は 
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～施政方針より～ 

小中学校体育館

への空調設備設

置について 

 

 

 

産廃施設建設計

画にについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～施政方針より～ 

障がい者・児施策

について 

 

も検討すべきである。特に低学年の招待については、見

合わせる学校も出てきている。 

① 今までの答弁では、「学校長の判断」と答弁であるが、

町長や教育委員会、大阪府教育庁より干渉はないの

か。 

② 参加したくない児童・生徒、及び参加させたくない

保護者がいた場合の対応は。 

 

施政方針で「小中学校の体育館に空調整備について着

実に整備を進める」とあり、昨年の議会でも２０２５年

夏に整備予定、と答弁があった。しかし、事前調査で今

年、夏には設置されないことがわかった。当初の予定通

り、今年の夏に設置を。 

 

忠岡町が公民連携によりすすめている産廃焼却施設

建設計画は、以前の一般質問で、国の環境基準を守ると

は言っているが、『安全』かどうかは、言及がなかった。 

 また、汚染が現在、進行していない地域については、

少なくとも現状より悪化することとならないように環

境基準を設定。と町は答弁している。 

この事を踏まえて、最低限、旧クリーンセンターがあ

る当時よりも、環境の悪化をさせてはならないはずであ

る。 

 その根拠が、いまだ示されていない中、忠岡町は計画

をすすめている。 

① 新施設が稼働した際、以前の忠岡クリーンセンター

が稼働していた時よりも、環境基準物質の濃度、総

量は少なくなるのか。 

② 広報ただおか１月号では「安心」という文字を掲載

しているが、その根拠は。 

③ 「安心」と周知するなら、産廃焼却施設の稼働後、

施設が出来た事による健康被害（施設から出される

排ガス及び運搬車両増加による排ガスによる）が判

明した場合、忠岡町は補償体制を整えるべきでは。 

 

施政方針では、障がい者・児福祉については、策定し

ている計画に基づき推進する、とあるが成果目標に対

し、「未達成」の項目も見られる。障がい者・障がい児

担当部長 
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又は 
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～施政方針より～ 

財政調整基金に

ついて 

 

施策について問う。 

① 就学前の早期発見・早期対応の重要性は以前から指

摘している。忠岡町には児童発達支援ができる事業

者はいくつかあるものの、中心的役割を果たす児童

発達支援センターについては、圏域も含めて未設置

のままである。最初の計画で掲げて以来、７年が経

過している。設置に向けての計画は。 

② 就学後、発達支援として放課後等デイサービスがあ

る。しかし、言語訓練・作業訓練などは、就学前に偏

りがちになる。子どもたちの成長の促進を継続させ

るためにも、町内に訓練ができる場所の設置が優先

である。また、町外で療育を受ける場合、必要に応じ

て、交通費の助成を。 

③ １８歳を超えると、特別支援学校等の支援がなくな

り、居場所作りが必要になる。忠岡町内には就労継

続支援の事業所は増えてきているが、一般雇用の障

がい者枠や就労継続支援Ａ型の受け入れをする事業

者が増えることが望ましい。忠岡町として、町内の

事業者に対し、障がい者雇用の啓発を重点的におこ

ない、障がい者雇用の促進を。 

 

施政方針では、公共施設の老朽化対策として、計画的

に「公共施設整備基金」に積み立てることとしている。 

① 「第 6 次総合計画」では、特定目的基金も含めた基

金残高の目標額（2030年）を標準財政規模の 51.8％

としている。将来に必要というが、現在の物価高騰

で、住民のくらしは疲弊している。今はくらしを支

えることが重要である。貯めこむのではなく、住民

サービスの向上に充当すべきでは。 

② 基金の運用については、「一部を活用し、安全性の

確保を第一に、債券運用を実施」とある。しかし、

複数の自治体で、債券運用による含み損が出ている

事が明らかとなった。債権の運用は、少なからずと

もリスクが高くなる。債権での基金運用はやめるべ

きではないか。 
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３ 質 問 者                             尾﨑 孝子 議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

若年女性の流出

防止について 

 

 

 

 

 

 

 

 

女性活躍推進に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

障がい者緊急居

宅確保事業につ

いて 

 

 

地域包括ケアシ

ステムについて 

 

 

 

 

大人のひきこも

り・閉じこもり

の支援について 

 

地域防災力につ

いて 

昨年、民間有識者らがつくる「人口戦略会議」にお

いて若年女性が半減し、将来消滅する可能性がある自

治体が日本全体の４割存在した。本町は該当していな

いが、人口は第６次忠岡町総合計画における将来人口

の目標値を下回るペースで減少していて、人が集う魅

力あるまちづくりを進めている。総合計画では、ＳＤ

Ｇｓの考え方を取り入れた持続可能な行政運営をめざ

し「次世代・女性のエンパワーメント」を推進してい

る。その進捗状況はいかがか。 

 

①女性職員の幹部登用への計画について 

一般的に女性管理職が少ない要因として、育児や介

護など様々な要因が考えられ、職務が遂行できる環

境を構築すれば総合的に実現すると考えるが、女性

職員の幹部登用の状況と計画を問う。 

② 災害時における女性職員の果たす役割は大きい。

地域防災計画、男女共同参画の観点から女性職員の

防災部局への配置についての進捗状況を問う。 

 

障がい者を介護する家族等から、24時間見守りが必

要で障がい者を一人に出来ず、急遽、預けることので

きる仕組みがないのかとの声があった。そこで、障が

い者緊急居宅確保事業について問う。 

 

医療・介護の連携の推進を行い、必要なサービスを

住民一人ひとりが住み慣れた地域で自分らしい暮らし

を続ける地域包括ケアシステムの最近の【認知症の啓

発、相談体制の充実、医療介護地域推進ネットのＡＣ

Ｐ(人生会議)などの】事業等の動向について問う。 

 

１８歳～６４歳までの大人のひきこもりや閉じこも

りの支援のサービスが極めて少ないためサービスの拡

充を問う。 

 

住民自らが災害に備え、自らの命は自分で守る「自

助」、地域住民で助け合う「共助」の意識を高めること

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 
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により、災害発生時における被害軽減に大きな役割を

果たすことができる。そこで自助と共助における本町

の考えはいかがか。 

       

４ 質 問 者                             三宅 良矢 議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

【１】 

坂上副町長が見

た忠岡町～その

魅力・印象と可能

性～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【２】 

杉原町長の施政

方針～大阪・関西

万博に向けて～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【３】 

大阪・関西万博に

おける忠岡町の

財政負担につい

て 

（１） 

坂上副町長が就任されて、早くも２か月が過ぎました。 

副町長は熊取町の住民であり、大阪府庁では様々な部署

を経験されてきたと伺っています。一方で、これまで忠

岡町との直接的な関りは、ほとんどなかったとも聞いて

います。 

だからこそ、外部の視点を持つ副町長だからこそ気付け

ることがあるのではないかと、私は期待しています。 

そこで、この２か月余りの間になりますが、忠岡町の「強

み」や「弱み」、また、「課題」として感じられたり、見

えてきたものは何でしょうか？ 

また、副町長の任期の中で、特に力を入れたいことや、

是非とも達成したい目標があれば教えて下さい。 

 

 

【２】 

現在、忠岡町では万博に関連した取り組みとして、 

・子どもたちの万博への遠足や招待 

・生帰のだんぢりがイベントへ参加 

・赤井勝氏のフラワーアレンジメントやキッズダンス 

以上の様な取り組みが予定されているとお聞きしてい

ます。 

しかし、これらは万博の盛り上げるため、忠岡町として

協力するという位置づけになります。 

そこで、施政方針にもあった、「忠岡町の地域発展の大

きな起爆剤」として、万博をどのように活用するかを伺

います。 

（１）万博を忠岡町の発展につなげる具体的な計画はあ

りますか？ 

（２）それに向けた予算の確保や具体的な施策があれば

お答え下さい。 

 

【３】 

今回の万博は、過去の世界中の万博と比べて、入場料が

非常に高く設定されています。 

また、「世界の最先端技術や情報の発信」という本来の

目的よりも、大屋根リングなど解体前提のモニュメント

 

副 町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町  長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町  長 

又は 

副 町 長 
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【４】 

職員の言動の在

り方について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

建設や、有名アーティストのライブ・各種客寄せイベン

トで話題を作ることに力を入れ、来場者を集めようとし

ている状況です。 

私は、万博を通じて最先端技術や情報を獲得し、それが

忠岡町の地域発展や底上げにつながるのであれば、一時

的でなく閉幕後も通じていくものであれば、令和７年度

の忠岡町の予算において、必要な財政負担はしてもよい

と考えます。 

しかし、単なる「人集め」や「イベント協力」のために、

忠岡町が単独で費用を負担することは適切でありませ

ん。 

そこで以下の２点について関連し確認質問します。 

（１）令和７年の予算状況は現在どのようになっている

でしょうか？ 

（２）忠岡町として、どの様な方針で万博関連の単費財

政負担をお考えでしょうか？ 

 

 

【４】 

最近、職員の高圧的な言動について、２件の苦情が寄せ

られました。 

どちらも「大ごとにしなくてよい」とのことでしたので、

詳細は控えますが、いずれも、工事などの業務を請け負

う立場の方から、役場で立場のある職員の言動について

の苦情でした。 

現在、役場ではカスタマーハラスメント（カスハラ）対

策として、電話の内容をすべて録音する仕組みを導入し

ています。しかし、今回は直接のやり取りであり、記録

は残っていません。 

私は、この電話録音の導入を推進しましたが、もしそれ

が「職員の立場を一方的に強める結果」になってしまっ

たのであれば、大変に不本意であります。 

そこで以下の２点について関連し質問します。 

 

（１）苦情を寄せた方が「正式に問題として取り上げて

ほしい」と忠岡町に対して申し立ててきた場合、忠岡町

としてどの様に対応するのでしょうか？ 

 

（２）『仕事を与えてやっている』という昭和・平成の

価値観ではなく、『税金の公平な再分配に協力してもら

っている』という、令和の価値観へと変えていく事を徹

底すべきであると考えますが、忠岡町としてどの様にお

考えでしょうか？ 

 

又は 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町  長 

又は 
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又は 
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【５】 

介護現場での「シ

ャドーワーク」 

 

 

 

 

 

 

 

【５】 

昨年１１月２７日、ケアマネ協会岸和田・忠岡支部の研

修で、ケアマネジャーの「シャドーワーク」について話

し合われました。 

シャドーワークとは？ 

法律上の業務ではないものの、実際には多くの時間を費

やして行われている仕事のことを指します。 

特に、ケアマネジャーやヘルパーなどの福祉・介護職は、 

 ・利用者本人やその家族 

 ・医療機関 

 ・警察や救急 

 ・自治体 

など様々な関係者からの対応を当然のように求めれ、

『何でも屋』のような状況になっています。 

その結果として、以下のような問題が生じています。 

・業務時間外の対応が求められる 

・労働時間として反映されない 

・制度上の評価や報酬につながらない 

こうした現状を踏まえて、忠岡町の姿勢について、以下

の４点をお伺いします。 

 

（１）ケアマネジャーの業務と役割の周知 

横浜市では、介護保険を利用する際や更新時に、「ケ

アマネジャーの業務と役割」を説明する資料を、利用

者に渡しています。忠岡町では同様もしくは同等の対

応は行っていますか？ 

 

（２）シャドーワークについての研修の機会の確保 

忠岡町の介護保険課や地域包括支援センターが主催

する研修で、「シャドーワーク」をテーマに話し合う

場を設けることはあったでしょうか？もしなければ、

これから設ける予定はあるでしょうか？ 

 

（３）救急搬送時の対応について 

忠岡町では、救急搬送時にケアマネジャーやヘルパー

に対して、救急車への同乗を求める事を行うことはあ

りませんか？また、過去にそのような事例はなかった

でしょうか？ 

 

（４）医療と介護の連携の場での議論の機会の確保 

医療と介護や多職種での連携を話し合う場で、「シャ

ドーワーク」について議題として協議したことはあっ

たでしょうか？もしなければ、忠岡町として積極的に

取り上げる働きかけは可能でしょうか？ 

町  長 

又は 

副 町 長 

又は 

担当部長 
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５ 質 問 者                             松井 匡仁 議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

本町の下水道管

渠の現状と整備

状況について 

 

 

 

 

 

 

下水道事業会計

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

下水道料金につ

いて 

埼玉県八潮市において下水道管の老朽化が原因で道

路が陥没し、トラックが転落した事故が発生した。全

国的に耐用年数を超えた下水道管渠の老朽化が社会問

題となる中、町民の皆様におきましても『忠岡町の下

水道管渠は大丈夫なのか？』とご心配されている方も

たくさんおられると思いますので、本町の下水道管渠

整備の現状について伺います。 

 

 

下水道事業においては令和２年度以降、公営企業会

計が導入され、収益や費用・資産・負債がきちんと記

された決算書が出されるようになりました。そんな

中、本町の下水道事業においては、近年、毎年数千万

円の利益が計上され、その利益を積み上げておられま

すが、そもそも下水道料金は、下水道を利用している

者がその事業運営に係る経費をその使用量に応じて、

公平に負担するものであり、それが公共料金設定の基

本的な考え方です。 

料金収入が余っていてその益を積み上げている状況が

おかしいと考えますがいかがお考えでしょうか？ 

 

 

下水道事業においては、町民の皆さんからいただい

ている料金が余った場合、どのようにすれば良いか？ 

答えは２通りしかないと考えます。 

１つは、料金単価を見直し料金を下げる。 

２つ目は、更生工事や耐震化等の管路の長寿命化を行

い、住民サービス向上を図る。 

しかし、今のところ耐震化や布設替えへ等の新たな投

資が必要ないというのであれば、料金引き下げを行う

べきと考えますがいかがお考えですか？ 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町  長 

及び 

担当部長 
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 令和７年第１回忠岡町議会定例会における一般質問について 

                     本会議３日目 令和７年３月７日（金） 

６ 質 問 者                             前川 和也 議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

自殺対策につい

て 

 

防犯対策について 

 

 

 

 

災害対策について 

 

 

都市基盤について 

 

 

 

 

公民連携について 

 

 

 

人口減少について 

「自殺対策計画」について、現行計画は２０２５年度

までであるが、対策の継続や更なる取り組みを問う。 

 

犯罪抑止における防犯カメラが果たす役割は非常に

大きく、今後も増設が想定される。本町や自治会にお

いて、防犯カメラが適切に運用されるための規定につ

いて問う。 

 

① 災害救援物資の物流について。 

② 避難所運営について。 

 

コミュニティの活性化や地域のにぎわい創出に向け

て、既存の公園や広場、建物を有効活用していくべき

であると考える。施政方針には調査・研究を進めると

あるが、その方向性を問う。 

 

民間企業や大学などと多数の包括連携が締結されて

いるがそれらの協定は活用されているのか、今後の連

携の在り方について問う。 

 

施政方針の冒頭には、人口が予想以上に減少し続けて

いることが書かれており、危機感の強い表れを感じる

ことができる。そこで、持続可能なまちづくりにおい

て、以下２点問う。 

① 子育て世帯の転入・定住促進策について。 

② 将来の行財政運営における、大阪府との関わりや

南河内地域の取り組みについて。 

担当部長 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

町  長 

又は 

担当部長 

 

 

町  長 

又は 

担当部長 

 

 

町  長 

又は 

副町長 

又は 

担当部長 

７ 質 問 者                             河野 隆子 議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

産廃焼却施設誘

致計画について 

 

 

住民合意もないまま、また 説明責任を果たしてい

ないのに、計画を進める本町の姿勢を問う。 

 

●広報忠岡の１月号に載せられたエコレポについて 

町  長 

又は 

担当部長 
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学校給食の無償

化について 

 

 

介護保険につい

て 

 

 

 

火災報知器の設

置について 

 

 

 

 

公園の遊具設置

計画について 

 

① 焼却量が 10倍になることが、意図的に知らされて

いない。なぜ 大事なことを載せないのか。 

② 発電したエネルギーの地域利用とあるが、住民が

直接に利用できないのに なぜ、住民が得になる

ような書き方をするのか。 

③ 有害な廃棄物が持ち込まれないよう厳しい受け入

れ基準を設定するとあるが、結局は条件をつけて

受け入れることになるのではないか。 

 

  子ども達が費用の心配なく安全で栄養価の高い美味し

い学校給食が食べられるよう、又保護者の負担を軽減

するために、小・中学校の給食無償化をされること。 

 

① 高すぎる保険料の引き下げを。 

② 忠岡町は要介護認定が低く出るという声を多く聞

く。本人が必要とするサービスが受けられるよう

改めよ。 

 

 2011年に設置義務化され、本町では住宅用火災報知

器整備事業として、障がい者や 65歳以上の一人暮

らしの高齢者世帯に支給、取り付けもされたが期

限切れになっている。取り替えを、本町で検討さ

れよ。 

 

 現在は、老朽化した遊具の撤去と修理をされている

が、撤去した後に子ども達の為に遊具の設置を。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町  長 

又は 

担当部長 

 

町  長 

又は 

担当部長 

 

 

町  長 

又は 

消防長 

又は 

担当部長 

 

町  長 

又は 

担当部長 

８ 質 問 者                            小島 みゆき 議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

災害に強いまち

づくりについて 

 

 

 

 

 

施政方針より質問させていただきます。 

今年度、地域防災計画の改訂も予定されている中、引

き続き防災・減災対策を最重要施策と位置付け、住民

の生命・財産を守るため、日頃からの訓練とともに、

必要な備えなどについて、積極的に対策を講じてまい

ります。と言われていますが、具体的にどのような対

策をお考えでしょうか。 

  

 

町  長 

又は 

担当部長 
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子育て支援や教

育環境について 

 

 

 

 

 

 

 

誰もがいきいき

と暮らせるまち

づくりについて 

 

 

 

 

補聴器助成につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

アピアランスサ

ポート事業の実

施について 

 

 

 

 

 

帯状疱疹ワクチ

ン接種が本年 4

月より定期接種

化について 

今年度、第 2子(0歳〜2歳)の保育料を無償化すること

で、子育て世帯の経済的負担を軽減し、子育て環境の

更なる充実を図ってまいります。と言われています。

子育て世帯の方にとって良い施策と思います。今年度

と言われているのは、今年度だけなのか？今後も毎年

継続していく施策なのか？という事と、全世帯なの

か？ 

また、町内外関係無しに保育料の無償化でしょうか。 

 

誰もがいきいきと暮らせるまちづくりを推進します。

では、子どもから高齢者まで、皆がいきいきと暮らす

ためには、健康が何よりも大事であります。広く住民

皆様に対して健康増進や介護予防の啓発にも努めるな

ど健康意識を高める取り組みを一層進めてまいりま

す。と言われています。具体的にはどのように？ 

 

現状は？ 

 

耳の聞こえが認知症につながっていくことは多くの医

師が言われています。以前も申し上げましたが、聴力

検査は取り入れていただいてますか。 

補聴器購入には多くのご相談があります。購入費用の

助成での枠組を非課税世帯だけでなく段階的にでも広

げていってはいかがか。また、補聴器の入り口として

軟骨電動イヤホンも補助して欲しいがいかがか。 

 

忠岡町においては、がんに罹患された方やまた、がん

だけでなく病気で苦しまれている方の社会参加を促進

し、療養生活の質が向上するように、アピアランス支

援である医療用ウイッグや乳房補正下着などの助成に

取り組んでいただきたいと以前にも申し上げていま

す。実施を進めていくことは大いに有難いですが、脱

毛症の方も同時に取り入れいって欲しいがいかがか。 

 

以前にも助成を求めた時には定期接種化になればと言

われていましたが、定期接種化になりましたが、忠岡

町では、いつからまた、対象者や助成はどのようにさ

れますか。 

町  長 

又は 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

町  長 

又は 

担当部長 

 

 

 

 

町  長 

又は 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

町  長 

又は 

担当部長 

 

 

 

 

 

町  長 

又は 

担当部長 
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住宅用防犯カメ

ラやモニター付

きインターホン

などの購入、設

置助成について 

 

防犯対策に有効である住宅用防犯カメラやモニター付

きインターホンなどの購入、設置費助成を取り入れて

はいかがか。 

町  長 

又は 

担当部長 

 

 

 

 

９ 質 問 者                            河瀬 成利  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

学校教育が充実

したまちづくり

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

愛着がもてるま

ちづくり、安全

に暮らせるまち

づくりについて 

 

 

 

 

つながるつどう

人を育むまちづ

くりについて 

中学校クラブ活動の地域移行について 

中学校のクラブ活動について、外部指導員の配置や

地域移行に向けての取り組み状況について、取り組み

が進んでいない場合、その原因と進んでいないことに

よる支障はないか 

 

小学生が登下校時に背負っているランドセル等の鞄に

ついて 

１、小学生が登下校時に使用しているランドセル等の

鞄について、学校ではどのような指定、取り扱い

がされているのか 

２、教室に勉強道具を置いて下校するいわゆる「置き

勉」について、どのような対応をされているのか 

３、布製のランドセル等を導入してはどうか 

 

通学路における安全対策について 

１、通学路における交通安全に向けたこれまでの取  

組み状況及び令和７年度の取り組みについて 

２、通学路における安全対策、防犯対策の取り組みと

して、防犯カメラの設置など、更なる取り組みの

強化についてどのように考えておられるのか 

３、子ども安全見守り隊などのボランティア団体の現

状と今後の取り組みについて 

 

大阪・関西万博を活用したまちづくりについて 

１、４月１３日大阪・関西万博の開幕イベントの一環

として行われる、航空機自衛隊ブルーインパルス

による展示飛行を住民に周知することについて 

 

２、大阪・関西万博に参加することによる本町の魅力     

発信及び未来に向けた持続可能なまちづくりにつ

いて 

担当部長 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 


